
PROJETO DE LEI Nº 50/2022, DE 18 DE AGOSTO DE 2022. 

 

 

“Regulamenta a fixação do piso salarial de Agente Comunitário da 

Saúde e dos Agentes de Controle de Endemias nos termos da Emenda 

Constitucional n° 120/2022, e dá outras providências.” 

 

Art. 1°. Fica regulamentado o vencimento dos cargos de Agentes Comunitários de Saúde 

(ACS) e dos Agentes de Controle de Endemias (ACE) desta Municipalidade, em R$ 2.424,00 

(dois mil quatrocentos e vinte e quatro reais), conforme previsão da Emenda Constitucional n° 

120/2022, publicada em 06 de maio de 2022. 

 

Art. 2º. As despesas decorrentes da execução desta Lei correrão à conta de dotações 

orçamentárias próprias, suplementadas se necessário. 

 

Art. 3º. O início do pagamento está condicionado a transferência dos recursos ao Município 

pelo Governo Federal, conforme previsto na Emenda Constitucional nº 120/2022, publicada 

em 06 de maio de 2022. 

 

Art. 4º. Esta Lei entrará em vigor na data de sua publicação, revogando-se os dispositivos em 

contrário, retroagindo seus efeitos a 06 de maio de 2022. 

 

  Gabinete do Prefeito Municipal, aos 18 dias de agosto de 2022. 

 

 

LAURO ANTONIO BENEDETTI 

Prefeito Municipal 

 

 

MENSAGEM JUSTIFICATIVA AO PROJETO DE LEI Nº 50/2022. 

 

Senhor Presidente, 



Senhores Vereadores. 

 

 

  Submeto a análise de Vossas Excelências e à superior deliberação desse Poder 

Legislativo, o anexo Projeto de Lei que Regulamenta a fixação do piso salarial de Agente 

Comunitário da Saúde e dos Agentes de Controle de Endemias nos termos da Emenda 

Constitucional n° 120/2022” 

 

  O Projeto de Lei que ora submetemos a análise e deliberação por esta Colenda 

Casa de Leis por si próprio se justifica, haja vista a aprovação da Emenda Constitucional nº 

120/2022, que estabeleceu o piso, de forma que o município, com a aprovação do presente 

projeto de lei, irá adequar-se a legislação e remunerará esses incansáveis servidores que 

prestam relevantes serviços a nossa população, nos termos das legislação federal. 

 

  Nesta oportunidade vimos agradecer aos Nobres Edis, de maneira geral, sem 

distinção, que sempre tem se mostrado favorável aos projetos de interesse do município, 

solicitando a aprovação desse importante projeto. 

 

 

     LAURO ANTONIO BENEDETTI 

Prefeito Municipal 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 


